

El Hogar del Pescador coloca en su puerta la placa con su flamante Sol Repsol

Al acto fue invitado el alcalde, Andreu Verdú, que mostró su satisfacción por la obtención de este merecido galardón para uno de los referentes gastronómicos de La Vila Joiosa

La colocación de la placa distintiva a las puertas del establecimiento ha servido de colofón a estos frenéticos últimos días para los integrantes del Hogar del Pescador.

En el acto se han dado cita junto a Marta Devesa y Julio Moreno, el alcalde, Andreu Verdú, que fue invitado por el propio restaurante expresamente para la colocación del distintivo, el concejal Pedro Alemany, el Presidente del Club Náutico, José Antonio Chapa, y el gerente del club, Antoine Ferrer.

El Hogar del Pescador continúa celebrando de este modo la obtención del Sol concedido por la Guía Repsol que viene a reconocer el buen trabajo realizado por todo el equipo del restaurante y premiar el esfuerzo que desde 1970 vienen siendo un referente en nuestra gastronomía.

El talento de Marta Devesa, la dedicación y profesionalidad de todo el equipo que trabaja en el día a día del restaurante, la calidad de sus productos de proximidad y el respeto a la tradición que se desprende en sus elaboraciones convierten la visita al Hogar del Pescador en una experiencia única y especial que ha sido reconocida con este merecido premio.

El alcalde, Andreu Verdú, ha felicitado personalmente al Hogar del Pescador y se ha mostrado muy agradecido por su esfuerzo diario en transmitir a los clientes que viven la experiencia de acudir a su establecimiento la esencia de la Vila Joiosa a través de su trabajo y dedicación.

Cabe recordar que con las cuatro incorporaciones de este año 2023, la

La provincia de Alicante suma 228 establecimientos con Soles Repsol, de los que 33 restaurantes cuentan con tres soles, 77 lucen dos soles y 118 gozan de un sol.

Noticia publicada el 01 de Marzo de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoría: Comercio, Turismo.

